



Antrag

der Fraktion der PIRATEN

Überprüfung der Grundsätze für die Behandlung von Immunitätsangelegenheiten

Der Landtag wolle beschließen:

Die Grundsätze für die Behandlung von Immunitätsangelegenheiten bedürfen einer regelmäßigen Überprüfung daraufhin, ob sie noch zeitgemäß und verfassungsgemäß sind.

Der Landtag bittet den Innen- und Rechtsausschuss, die Grundsätze für die Behandlung von Immunitätsangelegenheiten unter Berücksichtigung der Kommentierung des Wissenschaftlichen Dienstes zu § 44 der Geschäftsordnung zeitnah zu überprüfen und erforderlichenfalls eine Beschlussfassung zu erarbeiten.

Patrick Breyer und Fraktion